



NOTA DE PRENSA N° 140 – 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

FONIPREL financia proyectos de electrificación, carreteras y saneamiento

Alcaldes y funcionarios de las municipalidades distritales más pobres de la región Cajamarca concursaran proyectos en Foniprel.

Por: Tito Vera Cubas



Con el objetivo de orientar a los alcaldes y funcionarios de las municipalidades pobres de la región Cajamarca, en la elaboración de expedientes técnicos para participar en el “Fondo de Promoción a la Inversión Pública Regional y Local” (Foniprel), se desarrolló un taller de capacitación en el auditorio del gobierno regional de Cajamarca con el representante del ministerio de Economía y Finanzas, Carlos Quiñones, y la subgerenta de presupuesto, Cyntia Ríos Ruiz.

Las autoridades del gobierno regional de Cajamarca se comprometieron acompañar al equipo técnico de las municipalidades en la elaboración de buenos expedientes técnicos electrificación, saneamiento básico, salud, educación y mantenimiento de carreteras con la finalidad de obtener financiamiento y superar brechas.

Por su parte el representante del MEF, Carlos Quiñones, anunció que el fondo concursable tienen como prioridad las zonas de pobreza y pobreza extrema. Suplicamos a los equipos técnicos que cumplan con los procedimientos en la elaboración de los expedientes (desde la idea del proyecto, elaboración del expediente y evaluación del proyecto) para que el Ministerio de Economía no lo rechacen.

Recordemos que el Foniprel está en marcha desde el 2008 y hasta la fecha se logró muy poco financiamiento de proyectos por las deficiencias en la formulación y evaluación de cada proyecto que no pasan la valla técnica en el MEF.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de marzo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA